

INITIATIVE ■ Une association nationale a choisi le Cantal, du 22 au 24 août

Un festival rural au Lioran

L'association Chrétiens dans le monde rural (CMR) organise, du 22 au 24 août, un festival au Lioran, sur le thème de la ruralité, avec des concerts en soirée.

Anna Modolo

anna.modolo@centrefrance.com

Ce sera au beau milieu de la prairie des Sagnes que Chrétiens dans le monde rural élira domicile, fin août. En repérage, quatre membres de cette association nationale (*) ont communiqué sur Festi'Rural, un festival axé sur la ruralité, assorti d'un côté festif.

Réflexions et esprit de fête

« Nous sommes venus dans le Cantal, à la rencontre des habitants de nos campagnes. Huit thématiques sont ressorties de ces enquêtes et seront abordées de différentes façons, au cours des deux jours », explique Antonio Silveira, coordinateur national. « Cet événement est une façon de montrer la vitalité du monde rural, avec tout ce qui y vit, poursuit Yves Junet, l'un des organisateurs. C'est un moment de fête, avec des



SUR LE THÈME DE LA RURALITÉ. L'association Chrétiens dans le monde rural a choisi le Cantal pour incarner son premier Festi'Rural. Plus de 1.000 personnes sont attendues. PHOTO JÉRÉMIE FULLERINGER

concerts, une conteuse et du théâtre. » Mais aussi des producteurs locaux, tables rondes, ateliers, conférences, rencontres... « Les fédérations vont venir avec leurs propres réalités. » C'est la première fois que CMR, qui pèse au niveau national, porte un événement de cette envergure. Près de 1.000 personnes ont déjà réservé leur billet pour les trois jours.

Le vendredi 22 août,

dans la matinée, CMR proposera de partir à la découverte des acteurs locaux, dès 9 heures, hors de l'enceinte du Lioran. Le festival sera lancé à 14 heures, avec une conférence sous chapiteau, intitulée « L'avenir est dans les campagnes ». Des agoras thématiques permettront aux festivaliers d'échanger sur huit thématiques : justice sociale, mobilité et habitat, santé, solidarité in-

ternationale, agriculture, eau, nouveaux habitants et intergénération. Un bal (Festi'Folk rural) et des ciné-débats rythmeront aussi les journées, en plus des concerts (Blondin et les terriers, Mémé les watts). ■

Pratique. Du vendredi 22 au dimanche 24 août. Tarifs : 40 € la journée ; 70 € les trois jours et gratuit pour les moins de 12 ans. Réservations et programme sur festirural.org.